

COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes du week-end du 20-21 mai au profit de la présence chrétienne dans les médias.

Les collectes de ce week-end de Pentecôte sont destinées aux Œuvres Paroissiales.

Comme souvent lors des grandes fêtes liturgiques, nous pensons plus particulièrement à aider ceux qui sont dans le besoin, les plus démunis de notre société, ceux qui n'ont pas de moyens financiers, qui ne savent pas vers qui se tourner. Leurs besoins sont énormes et la Paroisse tente de les aider dans la mesure du possible. Merci pour votre générosité qui nous permettra de continuer notre soutien.

BAPTÊMES Ce dimanche à 14h30 **Mia REZANIA** sera accueillie par le baptême dans notre communauté paroissiale.

PREMIERES COMMUNIONS Au cours de l'eucharistie dominicale des dimanches 4 et 11 juin, une vingt-quatre d'enfants recevront pour la première fois Jésus dans leur cœur.

MARIAGE Samedi 27 mai à 11h00 Marie
FABRY et Michel VANDENPLASSCHE
se sont promis et le samedi 4 juin à
14h00 Justine de LAET DERACHE et de Arthur
de DECKER de BRANDEKEN se promettront de
s'aimer dans le bonheur et dans les épreuves
tout au long de leur vie.

Le feu qui transforme et rassemble

L'Esprit Saint transforme des disciples déboussolés en témoins de l'Évangile. Il abat les murs de la peur et ouvre à l'humanité les portes de la miséricorde divine. Désormais, chacun peut accueillir le Seigneur en lui. Trois signes manifestent sa présence: les langues, le vent et le feu. Les hommes peinent à se comprendre. Ils parlent beaucoup mais, parfois, pour dire une chose et son contraire. L'Esprit Saint fait l'union des cœurs dans la charité et l'unité des esprits dans la vérité. Il nous rassemble dans notre diversité. Loin du repli sur soi, il a le goût de l'autre et prend le risque de la rencontre. Comme le vent, l'Esprit Saint balaie tout sur son passage. Il fait le ménage. Ce qui n'a pas de poids s'envole et se disperse. Acceptons de le voir nous enlever ce qui ne peut que nous empoussiérer ou nous alourdir sur le chemin. Comme le feu, l'Esprit Saint éclaire et réchauffe. Chacun a besoin de ce feu qui le rejoint dans ses obscurités ou lorsqu'il tremble de froid dans sa vie. Mais aussi d'être comme un fer porté au feu de l'amour divin pour devenir l'instrument du Seigneur et prendre la forme qu'il veut nous donner. Nous ne parviendrons pas à cette transformation par nous-mêmes. Demandons la grâce de l'Esprit Saint pour recevoir de lui le courage d'accueillir ce feu qui réchauffe notre âme et nous transforme à sa quise.

Jésus ressuscité a rejoint ses disciples réunis. L'Esprit Saint peut-il souffler lorsque nos communautés ou nos familles sont divisées ? L'Esprit offre à chacun d'être soi-même et de donner le meilleur. Est-ce que je sais reconnaître son action en l'autre ? Vincent Leclerca, prêtre assomptionniste

PRIERE ET INTENTIONS

- Avec le pape François, prions pour que tous les baptisés se sentent responsables de l'évangélisation du monde, qu'ils mettent leur charisme au service des besoins de tous. Prions le Seigneur.
- Pour chaque communauté locale, pour les croyants de toutes les religions, afin que l'Esprit de Dieu conduise les uns et les autres vers davantage de dialogue et de communion. Prions le Seigneur.
- Pour les populations victimes de conflits armés, d'épidémies ou de catastrophes naturelles, afin que se lèvent des artisans de paix remplis d'espérance. Prions le Seigneur.
- Pour les personnes malades, pour ceux qui les soignent, pour chacun de nous, afin que nous prenions conscience de notre corps comme étant le temple de l'Esprit. Prions le Seigneur

Dieu notre Père, Dieu d'amour et de paix, écoute nos prières, envoie sur nous le souffle de l'Esprit et renouvelle ton Église. Nous te le demandons par le Christ, notre Seigneur. Amen.

<u>HEURE SAINTE</u> Jeudi 1^{er} juin à 20h00 à l'église. Prières méditées, écrits et vie d'un saint ou d'une sainte, adoration du Saint Sacrement. Une petite heure à consacrer entièrement au Seigneur. Chaleureuse bienvenue à tous.

FUNÉRAILLES Nous sommes invités à nous unir aux familles de Nathalie KRUG dont nous avons célébré les funérailles cette semaine.

<u>La BIB CATHO</u> sera ouverte ce dimanche 28 mai à la sortie de la messe dans la maison paroissiale ou sur le parvis.

Que notre lecture inspire nos paroles et nos actes quotidiens!